

Chers parents,

Hier soir, jeudi 28 mai 2020, Jean-Michel Blanquer a précisé la situation concernant la phase 2 de réouverture des écoles, en affirmant notamment que toutes les écoles seront ouvertes à partir du 2 juin et dans le strict respect du protocole sanitaire.

Nous vous savons en attente d'informations complémentaires et sommes conscients des difficultés auxquelles vous pouvez être confrontés dans cette période d'incertitude.

La situation sanitaire reste préoccupante, la région est classée en zone orange. Le ministre de l'Éducation Nationale, Jean-Michel Blanquer, a lui-même communiqué la semaine dernière que 70 écoles avaient fermé une semaine après leur réouverture. La prudence doit donc être de mise. Nous ne souhaitons pas procéder à des réouvertures précipitées.

De plus, le délai donné d'un jour ouvrable pour préparer une reprise et rouvrir toutes les écoles nous semble irréaliste aussi bien pour la municipalité que pour les enseignants. Faire respecter les garanties sanitaires avec un tel niveau d'impréparation est dangereux. Notre préoccupation première demeure de garantir la sécurité et la santé de vos enfants et des adultes sur le terrain.

D'autres contraintes nous empêchent également de suivre les indications de Monsieur Blanquer :

- Le protocole sanitaire n'est pas modifié et nécessite des moyens humains très largement supérieurs à ceux déployés habituellement.
- Nos agents, comme tous les citoyens, ne peuvent pas tous reprendre le travail. Leur retour est progressif. D'une semaine à l'autre nous adaptons notre organisation en fonction de leur présence.
- La Préfecture et la Direction des services départementaux de l'Education Nationale de Seine et Marne ne nous ont pas transmis de nouvelles directives.

La semaine prochaine, nous accueillerons comme prévu uniquement sur l'école Gaston Dumont des élèves de toutes les écoles. Ces élèves sont choisis par les équipes enseignantes. Notre volonté de rouvrir des classes en direction des élèves qui en ont le plus besoin est réaffirmé.

Nous poursuivons notre travail et évaluons chaque jour nos capacités afin d'accueillir plus d'enfants. Mardi 2 juin, quatres classes de maternelle et 6 classes en élémentaire seront ouvertes.

Les modalités qui vous ont été présentées hier soir sur le Portail Famille, pour la semaine du 2 juin 2020, sont susceptibles d'évoluer, toujours en concertation, en fonction de nos moyens humains et des évolutions des directives de l'État et de l'éducation nationale.

Nous restons pleinement mobilisés dans cette crise sanitaire que nous traversons à vos côtés.

A SECOND

Henri De Meyrignac

Maire de Vaux-le-Pénil